
時間を有効に使っていますか？ 

校長面接が始まりました 

進路だより 
 

 

 

 

  緊急事態宣言が解除され、１日より通常登校・授業が始まりました。そして４日月曜からは校長面

接も始まりました。今年は、校長先生が時間をとってくださり、『集団面接』、その後『個人面談』を

していただけることになりました。ここまでを見ていると、受験生としての緊張感が足らないと感じ

ます。面接前の緊張、面接中の緊張はあるようですが、面接を受ける上での「心構え」や「身だしな

み」、面接で相手に「自分を知ってもらおう」という姿勢が不足しています。「受験本番でないから」「順

番が来たから面接を受ける」ではダメです。いろいろな場面でいわれますが、「練習は本番のように、

本番は練習のように」です。人は本番で緊張したり、焦ってしまったりすることがあります。そうい

うことが少しでもなくせるように、面接を受ける機会があったら全力で準備し、自分をしっかり見て

もらえるように、自分を磨いて面接を受けましょう。人生の中で面接を受ける機会は多くありません。

多くないから練習もしないで大切なときに慌てて準備し、最後は「いいや」、「何とかなる」で済まし

てしいがちです。高校受験で面接がない人も、できるときに身につけていきましょう。 

 

 

 

 私立入試まで約３ヶ月になりました。中には、１２月に試験を受ける人がいるかもしれません。 

今、登校時間は７時５０分からになっていますが、登校後朝の会までに何をしていますか？勉強して

いる人もいるでしょう。でもその勉強は宿題ではありませんか？この時期にきたら受験勉強をする人

が増えてもいい頃です。入試はもちろん朝の９時頃から始まりますが、外部の模擬試験も９時頃から

始まっています。模試の結果で一喜一憂するのですから、その時間帯に脳が働くようにして、力を発

揮できるようにすることが大切です。人がまだ少ない時間帯は静かです。授業開始前に頭の働きをよ

くしましょう。それがクラス全体の受験モードに繋がっていきます。『受験は団体戦』といわれるこ

ともあります。お互いが刺激し合って、受験に向かいましょう。 

 

県公立高等学校入学者選抜における各高等学校の選抜基準の一部訂正 

 埼玉県教育委員会より上記の件について連絡がありました。具体的には、「高等学校にある部

活動には更に加点する」という文章が削除されました。 

該当校は、浦和東、大宮東、大宮南、春日部東、越谷西、越谷東、草加南、川口市立、市立浦和、

浦和南の 10校です。詳しくは、担任・進路指導主事に聞いてください。 

 

調査書の記載事項の確認 

１日（金）に調査書の記載事項を確認するために、もととなる用紙を配布しました。係・委員

会、学校行事、その他の記録、１・２年の欠席日数などを確認しています。確認してほしいこと

として、説明用紙も渡されています。１１日（月）までに提出になっています。進路に待ったは

なしです。内容確認をしっかりして、期限を守りましょう。 

第１４号 

R．３．１０．７ 

川口市立岸川中学校 


